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Anfrage 

der Abgeordneten Dipl.-Vw. JOSSECK, PETER, Dr. SCHMIDT 
an den Herrn Bundesminister für Inneres 

betreffend Landesgendarmeriekommando Oberösterreich - Dienstpostenplan 

Wie aus einer vom Landesgendarmeriekommando für Oberösterreich kürzlich 
veröffentlichten übersicht hervorgeht, hat man in diesem Bundesland bei 

der 'Gendarmerie derzeit echte Personalsorgen. Die Ursache hie~r liegt 
nicht etwa in einem Mangel an geeigneten Bewerbern, sondern vielmehr in 
der Tatsache, daß der Dienstpostenplan dem tatsächlichen Umfang der von 
der Gendarmerie zu bewältigenden Aufgaben längst nicht mehr gerecht wird. 

Angesichts dieser für die Sicherheitsverhältnisse in Oberösterreich zweifel~ 
los bedenklichen Situation richten die unterzeichneten Abgeordneten an 
den Herrn Bundesminister für Inneres die 

Anfrage: 

1. Was wird unternommen werden, um den Personalmangel im Bereich des 
Landesgendarmeriekommandos Oberösterreich schrittweise zu beheben? 

2. Welcher Zeitplan liegt der hier notwendigen Personalaufstockung 
zugrunde? 
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